

CULLY CLAS- SIQUE

LE CONSEIL DE LA FONDATION CULLY CLASSIQUE

fait part, avec une infinie tristesse, du décès subit de son bien-aimé président

Jean-Claude GIVEL

Homme d'action et de passion, de sensibilité et d'intelligence, Jean-Claude recherchait la perfection tout en insufflant l'insolite, guidait avec autant d'assurance que d'humilité et d'écoute, veillait à la pérennité autant qu'à l'exploration constante de nouvelles voies.

Le Conseil de Fondation, l'Association des Amis ainsi que les collaborateurs du Festival Cully Classique gardent de lui un souvenir ému et une reconnaissance profonde.